
Los regantes convocan una manifestación a favor del Tajo-Segura el día 18 en Murcia

24.02.09 - L. V. | ALICANTE

El Comité de Crisis por la Sequía acordó ayer convocar a toda la sociedad a una «gran manifestación» en defensa del trasvase Tajo-Segura que tendrá lugar el próximo 18 de marzo, en Murcia, a partir de las 17.30 horas, según anunció el presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats), Francisco del Amor.

El Comité de Crisis decidió mantener reuniones semanales, así como constituir una comisión que realizará 2 ó 3 reuniones a la semana, que se encargará de coordinar una serie de acciones, como son la creación de distintas mesas sectoriales y territoriales, en las que se informará de la situación actual sobre el futuro del trasvase y se solicitará su colaboración en los actos de defensa de esta infraestructura.



En la provincia se formarán estas mesas en Orihuela y Alicante, y se invitará a formar parte de las mismas a los alcaldes, partidos políticos, comunidades de regantes e industrias, entre otros.

En definitiva, recalcó Del Amor, se trata de «extender a la sociedad el sentir de los regantes, ya que en esto nos jugamos mucho todos», pues la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha no sólo supondría la desaparición de 147.000 hectáreas de regadíos repartidas entre Murcia, Alicante y Almería, sino que «incluso la Mancomunidad de los Canales del Taibilla ha advertido ya que sin el trasvase no puede garantizar el abastecimiento».

Del Amor avanzó que volverán a solicitar una reunión con la vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, ya que «la hemos pedido dos veces y no hay contestación» y también con el presidente andaluz, Manuel Chavez para transmitirle la importancia del Tajo-Segura para la economía almeriense y solicitarle su apoyo.